



Crescenta anuncia el lanzamiento de su tercer fondo: Private Equity Growth Top Performers II

- Crescenta Private Equity Growth Top Performers II estará disponible, tanto para inversores minoristas como para profesionales, a partir de un compromiso de 10.000 euros
- El fondo busca una rentabilidad anual neta de entre el 18 % y el 22 % y tiene un tamaño objetivo de 30 millones de euros
- La filosofía de inversión de este fondo es tomar posiciones minoritarias en empresas de base tecnológica y con un alto potencial de crecimiento
- La gestora anuncia también que ha completado el 100% de su primer fondo de Buyouts (Crescenta PE Buyouts Top Performers I, FCR), con más de 460 inversores, de los cuales un 90% son minoristas

Madrid, 6 de noviembre de 2024. [Crescenta](#), la primera gestora digital de España para la inversión en fondos de capital privado, inicia la comercialización de su nuevo fondo **Crescenta Private Equity Growth Top Performers II, FCR**, cumpliendo con su objetivo de lanzar un fondo al trimestre. El fondo, disponible tanto para inversores minoristas como profesionales, estará abierto a partir de un compromiso de 10.000 euros a desembolsar de manera gradual, y da respuesta al apetito de los inversores por productos relacionados con tecnología. Según [un informe reciente de la firma en colaboración con EY](#), el 64% de los inversores minoristas se decantaría por invertir en tecnología a través del capital privado.

El fondo **busca una rentabilidad neta anual de entre el 18% y el 22%** y tiene un **tamaño objetivo de 30 millones de euros**. Este vehículo invierte en una selección de entre 5 y 7 fondos, creando así una alta diversificación sin perjudicar la rentabilidad, seleccionando exclusivamente los fondos insignia de las gestoras internacionales más reconocidas en el sector. La filosofía de inversión de este fondo es tomar posiciones minoritarias en **empresas de base tecnológica y con un alto potencial de crecimiento**.

“La primera edición de Crescenta Private Equity Growth Top Performers generó una demanda tan elevada que se cumplió el volumen objetivo en cuestión de semanas y tomamos la decisión de ampliarlo para dar cabida a todos los inversores. Este julio cerramos 25 millones en menos de cinco semanas con más de 340 inversores. Por eso, ahora, lanzamos la segunda edición de este fondo que ya se ha convertido en nuestra insignia por la combinación de estrategias que hacemos dentro del sector tecnológico, juntando **Tech Buyouts, Growth y secundarios de Venture Capital** bajo un mismo portfoli”, destaca Ramiro Iglesias, CEO de Crescenta.

Este vehículo invierte en fondos internacionales de miles de millones como Summit Partners XII o Thoma Bravo, hasta ahora accesibles solo para grandes inversores institucionales y que han invertido en empresas punteras de tecnología como McAfee o Nasdaq.



Nota de Prensa

Principalmente, el fondo invierte en el mercado primario, aunque se ha reservado **una exposición de en torno al 20% de la cartera para la inversión en fondos secundarios**, con el objetivo de reducir la vida del fondo y dotarlo de más liquidez.

A través de **Private Equity Growth Top Performers II**, los inversores tendrán exposición a más de 200 compañías de diversos tamaños y con un alto potencial de crecimiento. Estas firmas son empresas pioneras y líderes de mercado en su sector, tanto B2C y B2B, y abarcan diversas áreas dentro del sector tecnológico, incluyendo SaaS, ciberseguridad e IT Infra. El fondo tiene un enfoque global, priorizando inversiones en Estados Unidos y Europa, aunque también busca oportunidades en Asia, América Latina y Oceanía para aprovechar tendencias emergentes.

Más de 55 millones bajo gestión

Crescenta supera ya los 55 millones de activos bajo gestión y cuenta con más de 700 inversores -el 90% de ellos, minoristas-. El ticket medio de sus clientes es de 84.000€ y de 32.000€ en el caso específico de los inversores retail.

Además, la gestora también ha **completado el 100% de su fondo Crescenta Private Equity Buyouts I, FCR**, que lanzó en febrero y en el que han invertido más de 450 inversores, de los cuales un 90% son inversores retail.

- FIN -

Sobre Crescenta

Crescenta es una Sociedad Gestora de Instituciones de Inversión Colectiva (SGIIC) supervisada por la CNMV. La compañía, fundada por Eduardo Navarro y Ramiro Iglesias, ofrece a inversores profesionales y minoristas acceso de manera digital a los mejores fondos nacionales e internacionales de *private equity*, *venture capital*, infraestructuras, deuda privada e inversión de impacto. Además, pone a disposición de sus clientes gran cantidad de información didáctica sobre la inversión en este segmento, una herramienta de asesoramiento y la posibilidad de integrar sus cuentas bancarias para un proceso de suscripción más ágil y seguro.

Contacto de prensa

CRESCENTA

Sofía Cisneros: scisneros@crescenta.com / +34 681 018 669

HARMON

Diana Cortecero: dcortecero@harmon.es / +34 610 422 590

Tamara Comesaña: tcomesana@harmon.es